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一人一人が成長を実感する実り多い 「ホワイトスクール」でした！ 

1月１１日（火）～１３日（木）は，５年生ホワイトスクールでした。本年度は「条件が整えば

実施可能」となり，修学旅行や校外学習などはその時の状況によって判断することとなっています。

オミクロン株の影響もあり，感染状況が急拡大していますが，三連休明けに実施日を設定していた

ことで，「３日間の準備期間が見込める＝実施当日に体調不良が生じても本人だけの対応で大丈夫」

と考えて「実施」の判断をしました。 

塩浜小学校は，市川市内でも最も早い時期か

ら実施していた学校です。（平成 16年度卒業ア

ルバムにホワイトスクールの写真が掲載されて

います。）先行事例の「教育効果への期待感」が

波及していき，今では市内 20 校近くが導入し

ています。本校がこの時期に設定できるのは，こ

れまでの実績・つながりの賜物です。 

今回お世話になったアストリアロッジは「福島県」にあるため，東日本大震災後，多くの学校が

離れていったそうです。（今年の５年生は，ちょうど震災のあった年度に生まれた子たちです。） 

そんな中，塩浜小学校は震災後も変わらずに利用しました。「みんなが去っていったのに，塩浜小

学校は残ってくれた・・・」このことは，アストリアロッジやスキースクールの方々から大変感謝

されています。加えて，最近はホワイトスクールの１日目に南会津町の東日本大震災・豪雪災害等

の話をしていただいています。ここには，南会津町の観光企画課の方も来てくださっています。ホ

イトスクールは，そんな塩浜小学校の歴史を繋ぎ，学びを繋いでいる貴重な行事です。 

５年生は，「スキーを初めてやる」という児童

が多く，不安も多かったようですが，雪が降って

氷点下の寒さの中でも弱音を吐かずに頑張って

いました。３日目には，コーチに続いて集団で滑

ってくる「トレイン」ができるようになりました。

閉校式の際，スキースクールの校長先生に「スキ

ー楽しかった人？」と聞かれて，全員が元気よく

手を挙げました。各自が自分にチャレンジし，共

に頑張った素晴らしい体験となりました。 
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全員が，斜度２０度の斜面にも挑戦してきました 

指導した先生の名前入りの修了証書を頂きました 



第２回 保護者アンケート（学校評価）について（１２月実施） 

第２回保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。学校内の集計が終わり，教育活動

に生かしていく視点で活用を進めています。集計結果につきましては，市内全体の集計結果が届い

てから，その比較も含めてお伝えします。今しばらくお待ちください。 

取り急ぎ，いただいた記述内容の中で，「安全に関すること」についてお知らせします。学校で

も気を付けるように指導しますが，ご家庭においても確認をお願いします。 

・朝の自転車マナーが悪い生徒を見かける。（少数ですが・・・） → 学校でも指導します。 

・雨の日に送り迎えの車に水をかけられてしまうことが何回かあった。→ ご留意をお願いします。 

塩浜学園ナウ 学校の教育活動の様子などをお知らせします 

■ いよいよ受験シーズンです。 

卒業後の進路選択にむけて，「受験シーズン」がやってきました。１月１７日（月）より，千葉

県内の私立高校の推薦入試が始まりました。その後，２１日（金）より都内私立の推薦入試となり，

２月下旬まで出願・受験（受検）・発表・手続き等の流れが続きます。９年生は，体調管理に万全

を期して，実力が発揮できるように頑張ってほしいと思っています。 

■ 生活科の学習成果（２年生） 

 ２年生が生活科の学習の成果として「し

おはまじまんマップ」を作りしました。 大

きな大きな作品に仕上がりました。１階奥

のオープンスペース手前に掲示していま

す。学習の中で，「誰につたえたい？」「どん

な伝え方がある？」との問いに対して，「校

長先生にお願いして『塩浜の風』にのせても

らう」という意見が出ました。それを受け

て，本紙面に紹介します。個別の作品（代表

作）については，「はまっこギャラリー」で

紹介させていただきます。（４頁参照） 

こどもたちは，ご協力していただいた方々に仕上

がったものを渡しました。年末に，担任が個別訪問

で届けました。お届けしたセット（ピンクの封筒）

の中身は左のような感じです。マップ，事業所（施

設の説明），子どもたちのお手紙，担任からのお礼

状です。「２年生としてここまでできれば十分・・・」

というレベルを大きく上回る学習成果があがって

いると感じています。 



「からかい」をなくそう・・・「心の健康」を考える取り組み 

１月６日（木）の始業式で，生徒指導の石田教諭が「からかい」をなく

そうという話をしました。これを受けて，学級指導を行いました。児童生

徒に配付したプリントは，以下の通りです。意見の抜粋をはまっこボイス

に掲載します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 生徒の意見が新聞に掲載されました。 

 ９年生の国語の授業「新聞が伝える情報を考える」で全

員がコラムを書きました。その中で選ばれた候補作を新聞

社に投稿したところ，１月１４日（金）づけの東京新聞の

「発言 若者の声」のコーナーに掲載されました。タイト

ルは，「適切な距離を考える」です。上記の「からかいをな

くす」にもかかわる内容です。ここで，その紙面を紹介し

ます。 

■ 部活動での活躍 

市川市・浦安市ソフトテニス１年生大会 

  男子団体 準優勝 

※ 前号で男子個人の部 準優勝，団体の部第３位の 

  記載で，競技名が抜けていました。いずれも「ソフ 

トテニス」です。お詫びして追記します。 

市内中学生卓球大会  

  ２年男子の部 準優勝 ８年（ＨＰは氏名省略） 

１年女子の部 第５位 ７年（ＨＰは氏名省略） 

児童・生徒の皆さんへ 

●塩浜学園では１～９年生で行事や縦割り活動を行い，さまざまな場面での交流が見られます。

また各委員会も学校全体を良くする活動を常に行ってくれています。 

今回学校生活の課題として「からかい」をテーマに全校で一緒に考える機会を作りました。 

アンケートの結果やいろいろな意見を参考に，全校の児童生徒の皆さんで考えましょう。 

４～１２月にからかいがあったと思う人は半数以上います。今もあると答えた人は，今はない，

わからないと答えた人よりも多くなっていて，皆で考える課題になると思いました。 

内容で多いのが，言葉やちょっかい，なくす方法では先生に相談するが一番多かったです。 

●「からかい」はなくしたいという意見が大多数でしたが，今回いろいろな意見がありました。 

それらの意見にも自分の考えを持ってみましょう。 

そして，今後の取り組みに生かしてください。 

 ☆ 児童生徒の意見は，はまっこボイスに掲載（右のＱＲコードより） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【重要】 コロナ禍の学校 ～感染症を防ぎながら，教育活動を前に進めます～ 

新たな学校生活ガイドラインの基準に戻ります。  

感染状況が急激に拡大傾向となっています。学校の教育活動は，「正しく恐れ，学びを止めない

勇気と決断を！」を心がけ，具体的には，９月に改定したガイドラインに戻って対応していきます。 

１．これまで同様，ご家庭での健康観察・健康管理をお願いします。 

 「体調不良は休む」「家族に体調不良者がいたら休む」にご協力をお願いします。（最重要） 

 土日に感染が判明したら，速やかにコロナ専用電話に連絡してください。070-1185-3371 

２．学校では，マスクと換気について徹底していきます。 

 不織布マスクを推奨します。各教室換気用にサーキュレーター・CO2モニターを活用します。 

３．上記に加えて，日常の過ごし方を見直します。 

 しっかりと手洗いする，大声を自粛する，異学年交流を制限するなど。 

４．まん延防止等重点措置が出された場合の対応等については，後日，メールで連絡します。 

スマートフォン等を利用した欠席連絡の試行（その２） スキットメールの活用  

前回の学校だより（１６号）でお伝えした通り，１月１７日より「スキットメール」を利用した

欠席連絡を試行します。概要は，１月１４日（木）に配付したプリントをご覧ください。 

今回の試行は，「全学年（全児童生徒）対象」で，「１月１７日から３１日まで」になります。特

に問題がない場合は，２月より本格実施といたします。改めての案内文書は発行しませんので，既

に配付しているプリント（裏面に操作方法あり）をご覧ください。 

２年生 しおはまじまんマップ 
生活科の学習の総まとめです。（２頁に記載） 

代表作５つを「はまっこギャラリー」に掲載します。 

それぞれ複数で作成しているので，氏名の紹介はありません。 

 

 

 

はまっこサポート：地域のあいさつ運動   
１月は６日（木）・７日（金）の２日間実施しました。６日に雪が降った関係で，足元が悪いな

かでも参加してくださいました。ありがとうございました。 

雪かきボランティアありがとうございました。 

１月６日（木）に雪が降り，児童生徒の登下校の安全を確保するために，PTA の皆様に雪かき

ボランティアをしていただきました。「その日」に備えて，１２月末に PTA 生活安全委員会より

「積雪時の登校安全ご協力のお願い」の文書が出されていました。今回は，予報を上回る積雪量で

したが，前日の夜から実施してくださった方もいて，安全に登校することができました。 

★ 学校運営協議会の提案によって実施する予定だった「はまっこコンサート」は，延期します。

これにともない，「塩浜学園 地域版 学校だより（その２）」の発行も延期します。 

よりよい学校教育を通じて 

よりより社会を創るために 
コミュニティ・スクール 


